Este encuentro, tradicional ya en nuestra asociación, y que el año pasado se celebró en Barcelona, tratará de la aplicación de las TIC en los distintos territorios. En principio contamos con la participación de las tres comunidades que, además de la nuestra, forman el grupo: Cataluña, Baleares y Comunidad Valenciana.

Con el fin de extender las actividades del Fórum por todo el territorio aragonés y extender también nuestra afiliación hemos pensado celebrarlas en Teruel y para ello contamos ya con la colaboración de un instituto que nos dejará el espacio adecuado para celebrar la reunión.

Por último, informaros que, aprovechando el ofrecimiento que nos han hecho, hemos presentado el Fórum v su revista OGE en el Seminario de formación de directores del CPR de Tarazona. Tenemos la intención de extender la información a los diferentes seminarios provinciales para darnos a conocer y en la medida de lo posible incorporar nuevos miembros.

Noticias de FEAE Estatal

Reunión del Consejo del FEAE

El próximo sábado 26 de febrero se reunirá en Madrid el Consejo del FEAE. Han organizado también, para el día 25 una cena coloquio con Carmen Maestro, presidenta del Consejo Escolar del Estado. El acto está abierto a todos los interesados y la inscripción se puede realizar a través de la página web de FEAE. El acto consistirá, en primer lugar, en una cena y en los postres la presidenta del Consejo Escolar hará una disertación de alrededor de media hora sobre el tema: "Los actuales retos de la educación en España". Posteriormente se abrirá un turno

de preguntas y por último responderá la invitada.

II Congreso Ibero-Americano de Política y Administración de la Educación

Desde la organización nacional nos han informado sobre el próximo Congreso Ibero-Americano de Política y Administración de la Educación que se celebrará en São Paulo del 26 al 30 de abril. FEAE quiere estrechar relaciones con nuestra homóloga brasileña y tiene previsto participar activamente. Además, fuera de programa, se anuncia un homenaje a Paulo Freire. A continuación tenéis toda la información.

Políticas Públicas y Gestión de la Educación: construcción histórica, debates contemporáneos y nuevas perspectivas

La Asociación Nacional de Política y Administración de la Educación (ANPAE) realizará el 25° Simposio Brasileño de Política y Administración de la Educación, junto con segundo Congreso Americano de Política y Administración de la Educación, del 26 al 30 de abril de 2011, en la Pontificia Universidad Católica de São Paulo en el Brasil, con el apoyo de un consorcio de universidades brasileñas, organizaciones intergubernamentales y entidades nacionales e internacionales de la sociedad civil organizada en el campo de la educación. Realizado a cada dos años desde 1961, el Simposio Brasileño de ANPAE, que cuenta con expresiva participación de la comunidad educativa, es una de las más importantes reuniones científicas del país en el campo de las políticas públicas, el gobierno de la educación y la gestión escolar.

Objetivo, El 25º Simposio Brasileño y 2º Congreso Ibero-Americano tienen por objetivo congregar investigadores y docentes de educación superior; directivos y técnicos de los sistemas educativos; y profesores y directores de instituciones educación básica para un ejercicio de análisis y difusión de trabajos de investigación científica y de estudios y experiencias innovadoras en materia de políticas y prácticas de administración de la educación, gestión escolar y universitaria y de formación y valorización de los profesionales de la educación. Así mismo, objetiva fomentar la cooperación nacional e internacional entre gobiernos y sociedad civil en el campo de la educación y entre escuelas, universidades y sistemas de enseñanza en materia de políticas y prácticas de gestión educativa y de formación de los profesionales de la educación en la dimensión de la justicia social, el respeto a la diversidad cultural y el ejercicio de la ciudadanía en la escuela y la sociedad.

Programación. La proposición central del Simposio - Políticas Públicas y Gestión de la Educación: construcción histórica, debates contemporáneos y nuevas perspectivas - será objeto de estudio y debate en decenas de reuniones y asambleas, conferencias, mesas redondas, sesiones especiales, comunicaciones de ensavos e investigaciones v relatos de experiencias, agrupadas en cuatro ejes temáticos:

- 1. Política educativa y gestión escolar
- Política educativa y gestión de la educación superior
- Política educativa en la dimensión de la diversidad cultural y la justicia social
- Política educativa y los profesionales de la educación.

Más allá de la evaluación crítica de los debates contemporáneos en política y gestión educativa a la luz del estudio de su construcción histórica y sus desafíos futuros, el 25° Simposio Brasileño se constituye, en el ámbito de ANPAE, en acto conmemorativo de su Jubileo







de Oro (1961-2011) y en ejercicio de revisión de su contribución a la formación del pensamiento pedagógico brasileño en el campo de las políticas públicas, el gobierno de la educación y la gestión escolar.

Por su vez, la realización concomitante del 25° Simposio Brasileño con el 2º Congreso Ibero-Americano se inserta en el contexto de los eventos interamericanos. latino-americanos, ibero-americanos y luso-brasileños que ANPAE promueve en cooperación con entidades extranjeras e internacionales. En esa línea, el 2º Congreso Ibero-Americano tiene por objetivo ofrecer un espacio internacional de educación comparada y de diálogo y articulación entre instituciones y especialistas en políticas públicas de educación v gestión educativa en distintas realidades económicas, políticas y culturales, vistas a estrechar las relaciones ibero-Cómo participar en Fórum Aragón americanas y construir nuevas puentes de cooperación internacio-

nal en el cam-

po de la edu-

cación.

Cooperación. ANPAE realizará Simposio Brasileño y el Congreso Ibero-Americano del 2011 en colaboración con la Pontificia Universidad Católica de São Paulo (PUC-SP) y la Universidad de São Paulo. Contará también con el apoyo del Ministerio de Educación, Consejo Nacional de Investigaciones (CNPQ), universidades, UNESCO, OEI, CLACSO, REDESTRADO, Fórum Portuqués de Administración de la Educación, Fórum Europeo de Administración de la Educación del Estado Español, Sociedad Argentina de Estudios Comparados de Educación (SAECE) y otras entidades nacionales e internacionales de la sociedad civil organizada en el campo de la educa-

Inscripciones y envío de trabajos.

Las orientaciones sobre el envío de trabajos completos y la inscripción para participar del evento se encuentran en el portal del Congreso www.anpae.org.br/simposio2011. La primera gestión de los participantes internacionales es llenar el formulario de filiación a ANPAE a través del portal www.anpae.org.br, sin pago de cota anual. Es una cortesía de ANPAE, por la cual los nombres de los participantes internacionales se incluyen en el banco de datos del Congreso. Esto les permite someter

nes el evento empiezan el 17 de enero de 2011. En el caso de dificultades, rogamos enviar un email para anpae@anpae.org.br con copia para bennosander@terra.com.br. participantes internacionales podrán pagar la cota de inscripción de R\$125.00 o US\$75.00 en São Paulo por ocasión de su acreditación antes del Congreso.

Informaciones. Para informaciones y orientaciones generales, podéis visitar el portal del Congreso en http://www.anpae.org.br/simposio

Noticias de **EFEA Europeo**

Los interesados podéis enviar vuestras colaboraciones antes del mes de mayo a la dirección de correo electrónico:

feaearagon@gmail.com

Los temas abordados deben estar relacionados con la actualidad educativa aragonesa, la organización y la gestión educativa y no deben exceder los 10.000 caracteres

> trabajos para la programación académica del evento y abre la puerta para inscribirse en el Congreso con el descuento del 65%. La fecha límite para el envío de trabajos es el 15 de enero de 2011. Las inscripcio

Nuestro compañero Juan secretario Salamé, tesorero de la organización europea nos ha remitido Newsletter de diciembre de 2010 del Comité Ejecutivo Europeo en el que nos informan de las últimas actividades del año del Comité Ejecutivo y del Consejo Gene-

mación sobre la Asamblea General y la puesta en marcha de una publicación académica en formato digital. La intención de EFEA es sacar dos números en el presente año 2011. La información completa se puede obtener a través de la página web.

También nos informa de la próxima elección de un nuevo Vicepresidente y de la ratificación del Comité actual.

Destaca la infor-